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-----No dia treze do mês de Março, do ano dois mil e sete, na sala de reuniões 

do Edifício dos Paços do Concelho, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Góis, sob a Presidência do senhor José Girão Vitorino, na 

qualidade de Presidente da Câmara, comparecendo os Vereadores que 

compõem o Executivo Camarário: Maria Helena Moniz, Diamantino Garcia, 

Daniel Neves e Graça Aleixo. ------------------------------------------------------------------ 

-----A Reunião foi secretariada por Vânia Alexandra Ferreira. ------------------------ 

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, o senhor Presidente 

declarou aberta a reunião, pelas dez horas, dando início à seguinte Ordem de 

Trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------------------- 
1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: ------------------------------------------------- 
1.1 – FALTAS; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; ------------------------------------------------------------- 

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ---------------------------------------------------------------------------- 
2.1 – HERDEIROS DE FRANCISCO NOGUEIRA PEREIRA/ “FAZENDA DA AVÓ 

TOMÁZIA”; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2.2 – CENTRO DE SAÚDE DE GÓIS/ CESSAÇÃO DE FUNÇÕES; ------------------------- 
2.3 – COMISSÃO DOS AMIGOS DE FONTE LIMPA/ NOVOS CORPOS GERENTES;  

2.4 – ÁGUAS DO MONDEGO/ ABERTURA DO CONCURSO PARA CONSTRUÇÃO 

DE ETAR DE VILA NOVA DO CEIRA; ---------------------------------------------------------------- 

2.5 – GAP/ ATRIBUIÇÃO DE MEDALHA DE MÉRITO DO CONCELHO/ AVELINO 

LOPES MARTINS; ------------------------------------------------------------------------------------------ 

2.6 – DOUA/ PIC LEADER +/ ADIBER – PEDIDO DE PARECER. ---------------------------- 
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3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE OBRAS 
PARTICULARES: ------------------------------------------------------------------------------------------ 
3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; --------------------------------------------------------- 

3.2 – PAGAMENTOS; ------------------------------------------------------------------------------------- 

3.3 – REQUISIÇÕES; -------------------------------------------------------------------------------------- 

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES; ----------------------------------------- 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR: --------------------- 
1.1 – FALTAS – Não houve. -------------------------------------------------------------------

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR – De acordo com o determinado pela Lei 

número 5-A /2002, de 11 de Janeiro, nos números um e dois do seu artigo 

nonagésimo segundo, a Câmara deliberou por unanimidade, e após leitura, 

aprovar a acta da reunião realizada no dia vinte e sete, do mês de Fevereiro, 

do ano de dois mil e sete, sendo assinada pelo senhor Presidente e por quem a 

lavrou. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ----------------------------------------------------------------- 
2.1 – HERDEIROS DE FRANCISCO NOGUEIRA PEREIRA/ “FAZENDA DA AVÓ 

TOMÁZIA” – Foi presente o Fax dos Herdeiros de Francisco Nogueira Pereira, 

datado de dia vinte e um, do mês de Fevereiro de dois mil e sete, relativo a 

diversos assuntos relacionados com a “Fazenda da Avó Tomázia”. ----------------

-----O senhor Presidente fez um breve resumo do processo de arrendamento 

da “Fazenda da Avó Tomázia”, local onde se encontra a funcionar o Bar e 

Esplanada dos Irmãos Figueiredo. -----------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente referiu que, de acordo com o ponto número um da 

comunicação dos herdeiros de Francisco Nogueira Pereira, é proposta a 

manutenção do actual contrato de arrendamento (com as devidas rectificações 

no valor da renda, de acordo com a taxa de inflação) até ao mês de Fevereiro 

do próximo ano, dois mil e oito. ----------------------------------------------------------------

-----Mais referiu que é proposto que, finda essa data, se mantenha o 

arrendamento, mas sob condições a renegociar ou então se venda a Fazenda 

em valores a negociar e/ou se troque por propriedade com valor idêntico noutra 

zona do Concelho. --------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente referiu que seria uma pena a Câmara Municipal perder 



                                                        
M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S                           

C Â M A R A  M U N I C I P A L  

   

um espaço que tem sido tão importante na promoção do Concelho, aliás a 

Câmara Municipal tem licença de utilização do domínio hídrico daquele espaço 

por mais cinco anos. ------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor vereador Diamantino Garcia referiu que a Câmara Municipal não 

deveria perder aquele terreno para um privado, pese embora o facto de um 

privado poder rentabilizar melhor o espaço em termos económicos. O terreno 

em causa é uma mais valia para o Concelho e não deve ser descurada a sua 

compra. ----------------------------------------------------------------------------------------------

-----No que respeita à situação dos Irmãos Figueiredo, o senhor Vereador 

salientou que deve haver compreensão, eventualmente ser-lhe concedido 

algum tipo de apoio que os ajude a ultrapassar os prejuízos sofridos com as 

cheias. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente referiu que actualmente a Câmara não pode conceder 

apoio através de carência de renda, uma vez que o valor do arrendamento é 

entregue a uma IPSS local, tal como contratualizado. ----------------------------------

-----Mais referiu que os Irmãos Figueiredo, todos os anos, procedem à 

montagem e desmontagem do Bar e Esplanada. No Verão passado fizeram um 

largo investimento no aumento e melhoria das infra-estruturas, arriscaram a 

não as desmontarem e, infelizmente, houve duas grandes cheias que as 

devassaram completamente. -------------------------------------------------------------------

-----O senhor vereador Daniel Neves referiu concordar com o senhor vereador 

Diamantino Garcia no que respeita à aquisição daquele espaço pela Câmara 

Municipal e também na compensação dos Irmãos Figueiredo por serem uma 

família de três irmãos oriundos de Góis, que são empreendedores e lutadores. 

Os Irmãos Figueiredo têm investido em Góis, têm lutado incansavelmente pelo 

desenvolvimento do Turismo no Concelho e merecem ser ajudados neste 

momento mais complicado. ---------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente sugeriu que talvez uma boa forma de os ajudar seria 

conceder-lhes um ano de carência de renda do Parque de Campismo como 

forma de incentivo e apoio à recuperação do espaço do Bar e Esplanada. -------

-----A senhora vereadora Graça Aleixo referiu que essa seria uma forma de 
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atribuir um subsídio, através da isenção de pagamento de renda do Parque de 

Campismo durante um ano e que essa solução, dadas as circunstâncias, 

poderia ser aceitável. -----------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente salientou ainda que os Herdeiros de Francisco 

Nogueira Pereira gostariam que o nome de “Fazenda da Avó Tomázia” 

figurasse na toponímia do Município de forma perpétua, solicitaram ainda que 

lá fosse colocada uma placa com o nome que, de uma forma visível, preste 

homenagem ao espaço e à avó Tomázia. --------------------------------------------------

-----O senhor vereador Diamantino Garcia mostrou-se totalmente de acordo 

com a sugestão e pedido da família, aquele local sempre foi conhecido como 

“Fazenda da Avó Tomázia” e faz todo o sentido que lá seja colocada uma placa 

com o seu nome. ----------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade no sentido de 

informar os Herdeiros de Francisco Nogueira Pereira que será mandada 

colocar uma placa denominativa do local “Fazenda da Avó Tomázia”, assim 

como informar da intenção da Câmara negociar a aquisição daquele espaço. ---

-----Mais deliberou por unanimidade isentar os Irmãos Figueiredo do 

pagamento da renda do Parque de Campismo durante um ano. --------------------- 

2.2 – CENTRO DE SAÚDE DE GÓIS/ CESSAÇÃO DE FUNÇÕES – Foi 

presente o ofício do Centro de Saúde de Góis, referência número 178, datado 

de dia vinte e sete de Fevereiro do presente ano, relativo à cessação de 

funções da Dra. Maria do Rosário Quinta enquanto Médica e Directora do 

Centro de Saúde de Góis. ----------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente referiu que a senhora Dra. Maria do Rosário Quinta, 

nestes quase três anos, desempenhou o papel de Directora do Centro de 

Saúde de Góis com muito zelo e empenho, cumpriu dedicadamente o seu 

trabalho enquanto Técnica, foi isenta e exemplar enquanto membro das várias 

Comissões de que fez parte. -------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e concordando com as palavras do senhor 

Presidente propôs que fosse manifestado um voto de louvor à senhora Dra. 

Maria do Rosário Quinta. ------------------------------------------------------------------------ 
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2.3 – COMISSÃO DOS AMIGOS DE FONTE LIMPA/ APRESENTAÇÃO DOS 

NOVOS CORPOS GERENTES – Foi presente a carta da Comissão dos Amigos 

de Fonte Limpa, datada do dia cinco do mês em curso, apresentando os novos 

Órgãos Sociais. ------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 
2.4 – ÁGUAS DO MONDEGO/ ABERTURA DO CONCURSO PARA CONSTRUÇÃO 

DE ETAR DE VILA NOVA DO CEIRA – Foi presente o ofício das Águas do 

Mondego, referência número 656/2007, datado de dia vinte e seis de Fevereiro 

de dois mil e sete, relativo à Abertura do Concurso para a Construção da ETAR 

de Vila Nova do Ceira. ---------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que, de acordo com o plano geral de 

investimento daquela empresa, a abertura do concurso para a obra em causa 

será concretizada no segundo trimestre deste ano, sendo iniciada a sua 

execução no decorrer do segundo semestre. ---------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e congratulou-se pela abertura do concurso 

para construção da ETAR de Vila Nova do Ceira, a concretização de uma obra 

de tamanha importância não só para a freguesia de Vila Nova do Ceira, mas 

para todo o concelho de Góis. -----------------------------------------------------------------
2.5 – GAP/ ATRIBUIÇÃO DE MEDALHA DE MÉRITO DO CONCELHO/ AVELINO 

LOPES MARTINS – Foi presente a proposta do senhor Presidente, de atribuição 

de uma medalha de mérito do Concelho ao senhor Avelino Lopes Martins. ------ 

-----O senhor Presidente referiu que, numa política de valorização individual da 

acção das pessoas no seu meio, o senhor Avelino Lopes Martins tem sido, 

desde sempre, uma voz ouvida com atenção e seguida pelos seus pares, ao 

longo de mais de cinquenta anos, em prol do bem-estar do Esporão. -------------- 

-----O senhor Presidente continuou salientando que a sua determinação, a sua 

vontade de melhorar e transformar o Esporão o levaram a aceitar ser um dos 

fundadores da Comissão de Melhoramentos do Esporão em 1953, assumindo 

em primeiro lugar as funções de Vice-Presidente e, a partir de 1986, as funções 

de Presidente da Direcção. --------------------------------------------------------------------- 
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-----Acrescentou o senhor Presidente que o senhor Avelino Lopes Martins é um 

regionalista convicto e sempre insatisfeito com o seu esforço e obra realizada, 

considerando que sempre se pode lutar por uma nova causa em nome de 

todos os que ainda valorizam as suas raízes locais e regionais. --------------------- 

-----No longo rol de obra feita destaca-se todo o trabalho desenvolvido 

paulatinamente na construção: da Casa de Convívio do Esporão e do Parque 

de Lazer para as crianças. As suas preocupações estenderam-se à 

reconstrução da Capela e, ainda a todo o processo de electrificação do 

Esporão. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O seu dinamismo levou-o a angariar mais de trezentos sócios e com 

imaginação conseguir, ainda, os fundos necessários aos vários investimentos a 

realizar no Esporão, desenvolvendo, assim, paralelamente uma boa saúde 

financeira na Comissão de Melhoramentos. ----------------------------------------------- 

-----Todo este trabalho, em nome do Esporão, tinha que se reflectir 

positivamente no regionalismo Goiense, assim, a sua influência ainda se 

estendeu à Casa do Concelho de Góis; à Associação Recreativa e Educativa 

de Góis; aos Bombeiros Voluntários de Góis; ADIBER; Comissão de 

Melhoramentos da Cerdeira de Góis; Comissão de Melhoramentos da Ribeira 

Cimeira e Fundeira, entre outras. ------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade atribuir a 

medalha de mérito do Concelho ao senhor Avelino Lopes Martins, pois, pela 

sua forma singular de estar e pugnar pela vida, que vai bem para além das 

suas responsabilidades, a Câmara considerou-o merecedor de ser agraciado 

com a medalha de mérito do Concelho de Góis. ----------------------------------------- 

2.6 – DOUA/ PIC LEADER +/ ADIBER – PEDIDO DE PARECER – Foi presente o 

ofício da ADIBER, referência número LEA014/2007, datado de dia doze, do 

mês de Fevereiro, do presente ano, relativo ao PIC LEADER +, pedido de 

parecer. ----------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que a ADIBER – Associação de 

Desenvolvimento Integrado da Beira Serra, na qualidade de Entidade Local 

Gestora do Programa de Iniciativa Comunitária LEADER + para a Região da 
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Beira Serra e de acordo com o estipulado no Artigo 13º, no seu número 5, do 

Regulamento do Plano de Desenvolvimento Local, solicita um parecer 

indicativo sobre a candidatura ao Programa LEADER + do projecto 

“Minimização do Risco de Incêndios Florestais”, promovido pela Associação 

Florestal do Concelho de Góis. ----------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou ainda que, de acordo com a Informação 

Técnica da DOUA número 143/2007, datada de dia vinte e sete de Fevereiro, 

se verificou que a pretensão de instalação de três Parques de Recolha de 

Resíduos Florestais no concelho de Góis é compatível com o uso previsto para 

as classes de espaços identificadas na Planta de Ordenamento e respectivas 

disposições regulamentares aplicáveis. -----------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e, uma vez considerado o interesse 

daquela obra, adequação aos objectivos e condicionantes do Plano Director 

Municipal e o seu inegável contributo para o desenvolvimento do Município e 

Beira Serra, deliberou por unanimidade emitir parecer favorável sobre a 

candidatura ao Programa LEADER + do projecto “Minimização do Risco de 

Incêndios Florestais”, condicionado aos pareceres e autorizações das 

entidades competentes sobre o assunto. -------------------------------------------------- 

-----ASSUNTOS NÃO AGENDADOS: ------------------------------------------------------- 

2.7 – DAF/APROVAÇÃO DE DÉBITO DE RECEITA VIRTUAL – Foi presente a 

Informação da Divisão Administrativa e Financeira, datada do dia doze, do mês 

em curso, relativa aos Serviços de Água. --------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que, nos termos do Decreto-Lei número 54-

A/99, de 22 de Fevereiro, no seu ponto 2.6.2, compete ao Executivo deliberar 

sobre o débito de receitas para cobrança virtual dos recibos do consumo da 

água que não foram liquidados dentro dos prazos regulamentares. ----------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade autorizar o 

referido débito, no montante de três mil, oitocentos e vinte e oito euros e seis 

cêntimos. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
2.8 – ASSOCIAÇÃO REGIONAL DAS BEIRAS – PESCA DESPORTIVA/ PEDIDO 
DE AUTORIZAÇÃO PARA A REALIZAÇÃO DE PROVAS DOS CAMPEONATOS 
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NACIONAIS DE PESCA – Foi presente o ofício da Associação Regional das 

Beiras – Pesca Desportiva, referência número 14.07, datado de dia nove de 

Março do presente ano, relativo ao pedido de autorização para realização de 

Provas dos Campeonatos Nacionais de Pesca. ------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que a Associação Regional das Beiras – 

Pesca Desportiva foi responsabilizada pela Federação Portuguesa de Pesca 

Desportiva para a realização e organização dos campeonatos nacionais da sua 

área. --------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Mais informou que solicitam autorização e cedência das concessões de 

pesca desportiva da Câmara Municipal: dias vinte e quatro e vinte cinco de 

Março – Campeonato Nacional de Pesca à Truta com Isco Artificial de Margem 

– Concessão de Pesca da Vila de Góis; dias trinta e um de Março e um de Abril 

– Campeonato Nacional de Pesca à Pluma Seniores – Concessão de Pesca do 

Colmeal; dias catorze e quinze de Abril – Campeonato Nacional de Pesca à 

Truta com Isco Natural de Margem – Concessão de Pesca da Vila de Góis. -----

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade autorizar o 

pedido de cedência das concessões de pesca desportiva referidas, nas datas 

acima propostas. ---------------------------------------------------------------------------------- 
2.9 – DRIFT ADVENTURE/ PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA REALIZAÇÃO DE 

PASSEIO TURÍSTICO DE 4X4 – Foi presente o ofício da DRIFT Adventure 

referência número 146/2007, datado de dia seis de Março, do ano em curso, 

relativo ao pedido de autorização para realização de um passeio turístico 4x4, 

ligando Lousã à Estrela (Unhais da Serra), no próximo dia catorze de Abril. ----- 

-----O senhor Presidente informou que este pedido de autorização será comum 

à Câmara Municipal da Lousã, Câmara Municipal de Castanheira de Pêra, 

Câmara Municipal de Pampilhosa da Serra, Câmara Municipal da Covilhã, 

Destacamento da GNR da Lousã e Destacamento da GNR da Covilhã. ----------- 

-----Mais informou que este passeio será vocacionado para veículos 4x4 e 

utilizará apenas caminhos abertos e inscritos nas cartas, com pequenas 

ligações em asfalto, será constituído por cerca de vinte veículos. -------------------

-----Referiu ainda que esta actividade se enquadra numa postura de contacto 
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com a natureza, são passeios calmos e virados para a descoberta das regiões, 

o que de certa forma engrandecerá o Turismo do Concelho. -------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade autorizar a 

realização do passeio turístico de 4x4, no próximo dia catorze de Abril, do 

presente ano. -------------------------------------------------------------------------------------- 
2.10 – GABINETE JURÍDICO/ PROCESSO DE OBRAS DE MANUEL MONTEIRO 

DA SILVA/ DECLARÇÃO DE CADUCIDADE – Foi presente a Informação do 

Gabinete Jurídico número 09/2007, datada de dia vinte e sete de Fevereiro, do 

ano em curso, relativa ao Processo de Obras Particulares número 49/2003 – 

Construção de Habitação, de Manuel Monteiro da Silva. -------------------------------

-----O senhor Presidente solicitou à senhora Dra. Edite Mora, chefe da DOUA, 

para fazer uma breve resenha do Processo em causa. ---------------------------------

-----A senhora Dra. Edite Mora explicou que, de acordo com a Informação 

supra, propõe-se declarar a caducidade da licença de construção, devendo o 

requerente proceder a um pedido de nova licença, de acordo com o 

preceituado no artigo 72º, do RJUE, podendo ser utilizados no novo processo 

todos os pareceres, autorizações e aprovações que instituíram o processo 

anterior. ----------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade emitir uma 

declaração de caducidade da licença de construção do processo de obras 

número 49/2003, de Manuel Monteiro da Silva, de acordo com o preceituado. --

2.11 – INTERVENÇÃO DO SENHOR PRESIDENTE – O senhor Presidente levou 

ao conhecimento da Câmara que no dia dez de Março o senhor Secretário de 

Estado Adjunto das Obras Públicas e das Comunicações, Paulo Campos, 

esteve presente em Arganil na adjudicação da elaboração do estudo prévio do 

novo traçado da EN 342 entre Lousã/Góis/Arganil/Côja. -------------------------------

-----O senhor Presidente continuou dizendo que o senhor Secretário de Estado 

Adjunto falou que não aceita a injustiça do esquecimento do interior, ver as 

localidades que mais precisam de investimento, de apoio, de soluções, 

esquecidas quando se trata de construir infra-estruturas. ------------------------------

-----Referiu ainda, de acordo com as palavras do senhor Secretário de Estado 
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que Coimbra é hoje o Distrito com a terceira menor taxa de execução do Plano 

Rodoviário Nacional e sustentou que é preciso iniciar um longo trabalho. ---------

-----O senhor Presidente referiu que o senhor Secretário de Estado se 

comprometeu a mudar o panorama rodoviário desta região até 2009, com 

cerca de sessenta e seis por cento do Plano Rodoviário Nacional executado no 

distrito e com todos os restantes eixos estruturantes em estudo ou em obra. ----

-----O senhor Presidente informou que há agora um total empenhamento por 

parte do Governo em avançar com o novo traçado da EN 342, a beneficiação é 

importante mas não é solução definitiva para o problema, mas, é certamente 

uma obra que levará algum tempo a estar concluída. -----------------------------------

-----O senhor vereador Daniel Neves mostrou-se bastante satisfeito com a 

notícia, uma vez que o novo traçado da EN 342 irá servir e beneficiar não só o 

concelho de Góis, mas todo o Distrito. ------------------------------------------------------

-----Mais referiu que a beneficiação que está a ser feita, nesta data, na EN 342 

mais não é do que um remediar de uma estrada sem futuro. -------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 

2.12 – INTERVENÇÃO DO SENHOR VEREADOR DANIEL NEVES – O senhor 

vereador Daniel Neves levou ao conhecimento da Câmara uma carta enviada 

pela Comissão de Melhoramentos de Corterredor, informando que aquela 

Comissão alerta para o facto de algumas obras prometidas pela Câmara 

Municipal estarem a ser esquecidas. --------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou o senhor Vereador que aquela carta havia já 

sido despachada para os Técnicos responsáveis para fazer um orçamento de 

todos os trabalhos e obras que são necessários. ----------------------------------------

-----A senhora vereadora Maria Helena Moniz referiu que havia recebido os 

membros da Comissão de Melhoramentos de Corterredor e havia-se dirigido ao 

local a fim de verificar as obras e trabalhos solicitados. No que diz respeito às 

obras de carpintaria solicitadas, foi pedido um orçamento à Carpintaria para se 

proceder à construção de uma porta em madeira e ao restauro de duas janelas. 

-----A senhora Vereadora chamou a atenção para um automóvel destruído que 

está parado no Largo de Corterredor e que dá uma má imagem a um local tão 
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bonito. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor vereador Daniel Neves salientou que aquela é uma aldeia muito 

bonita e é talvez uma das aldeias que efectivamente mantém os traços antigos, 

deveria haver um esforço por preservar a Aldeia e as casas de traça mais 

antiga – as de xisto. ------------------------------------------------------------------------------ 

-----O senhor Vereador abordou novamente um assunto anteriormente referido, 

a necessidade de legalizar Pedreiras de Extracção de Xisto no Concelho, 

acabando assim com algumas ilegalidades que poderão existir. A recuperação 

das Aldeias do Xisto e a sua preservação têm que passar por aqui, 

aproveitando inclusive locais onde se pudessem alargar as estradas. ------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento. -------------------------------------------------------- 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 
OBRAS PARTICULARES: --------------------------------------------------------------------- 
3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA – A Câmara tomou conhecimento 

do saldo em disponibilidade, constante do Resumo Diário da Tesouraria do dia 

doze do mês de Março, do ano em curso, no valor de setecentos e setenta mil, 

cento e cinquenta e dois euros e cinquenta e dois cêntimos. ------------------------- 

3.2 – PAGAMENTOS – A Câmara tomou conhecimento e aprovou por 

unanimidade os pagamentos relativos ao ano de dois mil e sete, constantes 

das Ordens número trezentos e oitenta e sete à ordem quatrocentos e vinte e 

nove, no montante de cinquenta e oito mil, quatrocentos e quarenta euros e 

oitenta e sete cêntimos. ------------------------------------------------------------------------- 

3.3 – REQUISIÇÕES – A Câmara tomou conhecimento das requisições 

emitidas desde a última reunião até à presente data. -----------------------------------

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES – A Câmara tomou 

conhecimento de que foram emitidas as seguintes licenças de Obras 

Particulares, referentes ao ano de dois mil e sete: ---------------------------------------

-----a) Número oito, referente a James Biddle, Várzea Pequena; --------------------

-----b) Número nove, referente a Carlos Manuel Bandeira Barata. ------------------- 

-----A Câmara tomou igualmente conhecimento de que foram emitidas as 

seguintes licenças de habitabilidade, referentes ao ano de dois mil e sete: ------- 
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-----a) Número oito, referente a Luís Manuel Rodrigues Baeta, Cavada – 

Inviando; ---------------------------------------------------------------------------------------------

-----b) Número nove, referente a Maria Isabel Antunes Barata, Casêlhos; ---------

-----c) Número dez, referente a Rui Miguel Tavares Matos, Vale das Sebes – 

Cortes; -----------------------------------------------------------------------------------------------

-----Número onze, referente a Rui Miguel Tavares Matos, Vale das Sebes – 

Cortes. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; HERDEIROS 

DE FRANCISCO NOGUEIRA PEREIRA/ “FAZENDA DA AVÓ TOMÁZIA”; GAP/ 
ATRIBUIÇÃO DE MEDALHA DE MÉRITO DO CONCELHO/ AVELINO LOPES 
MARTINS; DOUA/ PIC LEADER +/ ADIBER – PEDIDO DE PARECER; 
DAF/APROVAÇÃO DE DÉBITO DE RECEITA VIRTUAL; ASSOCIAÇÃO REGIONAL 
DAS BEIRAS – PESCA DESPORTIVA/ PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA A 
REALIZAÇÃO DE PROVAS DOS CAMPEONATOS NACIONAIS DE PESCA; DRIFT 
ADVENTURE/ PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA REALIZAÇÃO DE PASSEIO 

TURÍSTICO DE 4X4; GABINETE JURÍDICO/ PROCESSO DE OBRAS DE MANUEL 
MONTEIRO DA SILVA/ DECLARÇÃO DE CADUCIDADE; RESUMO DIÁRIO DE 
TESOURARIA; PAGAMENTOS; LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES. --- 

-----E não havendo outros assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas treze horas e trinta minutos, da qual para constar se 

lavrou a presente acta, sob a responsabilidade do Secretário. ----------------------- 
        

 

     O Presidente da Câmara Municipal,     O Secretário, 

___________________________________             ______________________ 

 

 

 

 

 

 


